

Silla de coche para niños Maxi-Cosi Pebble

Precio. En las tiendas rusas y las tiendas en línea, los precios son muy bajos, por lo que es mejor hacer el pedido directamente desde Europa

no

Coste

Inesperadamente estoy muy decepcionado con esta silla tan elogiada. Mi hijo se sienta en ella, y no se acuesta ni se recuesta. Y se inclina. El inserto de almohada no ayuda, las almohadas adicionales no ayudan. El mentón, como ya se menciona aquí, descansa sobre el pecho, una pesadilla. Parece que solo los niños con la cabeza plana pueden viajar en ella. La parte inferior de la silla, que está reservada para las piernas, es corta, las piernas comenzaron a sobresalir cuando el niño tenía 2,5 meses! No lo coloque más alto, de lo contrario, las correas de las perchas no se sujetarán correctamente, no de acuerdo con las instrucciones. !

no

no encontrado. Es ese el precio

De las desventajas? Es difícil. Eso es, si era necesario transferir al niño a algún lugar, entonces este honorable deber siempre recayó en mi esposo, desde entonces mis manos simplemente se cayeron. Bueno, y una cosa más: lo usamos hasta el momento en que nuestra hija tenía 9 meses, entonces ya no era suficiente para ella. Bueno, para 9 meses de uso, esta silla de auto es un poco cara. Así que, si es posible, mejor probar a llevarla usada.

A menos que sea un poco pesada

No las encontramos

Precio

En 6 meses. en overoles calientes ya es un poco estrecho para nosotros

silla. 2. Si sujeta la silla con cinturones estándar, hay un cinturón en la parte inferior de las piernas, a través del cual debe arrastrar las piernas del niño. otra vez: cuando el bebé creció un poco, se volvió terriblemente incómodo hacer esto y el niño se asustó terriblemente

el precio, la espuma frágil del estuche

Pero ya hay amigos de seguridad, un marco de plástico confiable no ser ...

no

no